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議会運営委員会 

 

 平成１７年３月３０日午前９時００分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

    ◎小野 隆雄    ○里川宜志子     嶋田 善行 

     飯髙 昭二     西谷 剛周     三木 誓士 

 

  欠席委員 

     中川 靖広 

 

２．会議の書記 

    議会事務局長         浦口  隆    同   係   長         猪川 恭弘 

 

３．審査事項 

    別紙の通り 
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委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会（午前９時００分） 

署名委員 嶋田委員、飯髙委員 

 

 おはようございます。 

 中川委員から欠席の届けが出ておりますので、ただいまから議会運

営委員会を開会いたします。 

 

 それでは、本日の会議を開きます。 

 委員の皆さんには、全員協議会終了後に議会運営委員会開催のご案

内をさせていただいておりましたが、議員がおそろいになっていると

きに、これからご協議をお願いする６月議会の日程について報告でき

ればよいだろうということで、正副委員長の判断で、勝手ながら議長

にご無理をお願いいたしまして、急遽、議会運営委員会を開催させて

いただくことといたしましたので、ご了承いただきますよう、よろし

くお願いいたします。 

 

 本日の委員会の会議録署名委員には、嶋田委員、飯高委員にお願い

いたします。 

 

 協議事項１．平成１７年第４回斑鳩町議会定例会について、を議題

といたします。 

 このことにつきましては、前回の議会運営委員会で調整ができてお

りませんでした６月定例会につきまして、事務局において行事等の確

認をし日程表を作成してもらいましたので日程案について、委員のご

意見をお聞きしたいと思います。日程が決まりましたら、この後の全

員協議会で報告をさせていただきたいと思いますので、よろしくお願

いいたします。 

 まず、事務局から日程案について説明を願います。浦口事務局長。 

 

 （ 日程案説明 ） 



 - 3 - 

 

委員長 

 

 

西谷委員 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

嶋田委員 

 

 

 

委員長 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 説明が終わりましたので、委員皆様のご意見をお聞きしたいと思い

ます。 

 

 １案と２案とあるのですが、５月３０日に本会議初日をするにして

も、１週間ほど空くということの中では、第２案の６月６日からの方

が効率的やないかと思います。 

 

 第２案という事ですが、他にご意見ございますか。 

 

 いろいろ、休会が多いのではないかというような、ご意見もありま

すし、日を空けてあるという意味が、初日から一般質問までは２日空

いていたらいいということもあるのですが。どちらにいたしましても、

開会前の委員会のセッティングもこの間には行なえないので、同じ時

にしなければいけないかなということもあるんです。西谷委員の意見

のように、開会してから１週間空けるというのはどうかなと思うんで

すが、他ご意見ございませんか。 

 

 私も第２案の方がいいと思うのですが、事務局の関係で１７日金曜

日、議会運営委員会を２０日の月曜日にして、それから１日ずらすと

いうかたちの方がいいのではないかなと思うのですが。 

 

 ２０日に議運を持ってきて、２１日を休会にして２２日を最終日と

いうことですか。 

 事務局の方で２２日は何かありますか。 

 

 ２２日については予定はさせていただいておりませんが、嶋田委員

からご意見をいただいております。事務局としては１日空けていただ

いて、２２日にずらしていただく方が有り難いことは有り難いです。 
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委員長 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

飯髙委員 

 

委員長 

 

三木委員 

 

 

委員長 

 

 

 

西谷委員 

 

 

 

 

 それで会期は１７日間ということですね。 

 水道決算審査特別委員会には代表監査委員さんに出席をお願いする

のですが、その点の日程はこれで大丈夫ですか。確認済みですか。 

 

 第１案と第２案について、水道決算審査特別委員会については監査

委員さんが出席していただくということで、日程調整させていただき

ました中では、監査委員さんにはご了解をいただいているということ

で、どちらの案になっても大丈夫ということで確認はできております。 

 

 ２案でということで、西谷委員からも２案ということで、嶋田委員

からも２案の中で、１７日を休会として、２０日に議会運営委員会、

２１日を休会、最終日が２２日という修正の案も出ておりますが、こ

の点についてどうでしょう。 

 

 嶋田委員の方がいいと思います。 

 

 他の委員さんどうですか。 

 

 事務局の方もその方がいいとおっしゃってますので、それでいいと

思います。 

 

 １案の方では休会があまり多いのではないかという印象で、ひとつ

でも増えるということに対して、それだったらいいという。 

 西谷委員どうですか。 

 

 事務局がそう言っているんだったらかまへんねけど、そうしたら、

２案の時にさ、そういう案で出しておいてもらわんと、意味ないでし

ょ。案１と２でどっちでしますかという中では。逆に、事務局でどう

しても２の中で日程するんだったら、そういう事情があるんだったら、

１案と同じように余裕を持ったかたちでやって、どっちしますかとい
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西谷委員 

 

 

 

 

 

うんだったらいいけど、１と２とやって、１やったら別にそれでいい

けど、２になんねやったら、こう変えてもらわんなんみたいな、逆に

言ったら、こんな案の出し方おかしい。しょうもない事やけど。 

 

 事務局としたら、１日だけでもとっていただきたいという気持ちが

あって、こういうかたちになったんだと思うんです。打合せをする中

でも、議会運営委員会を常任委員会が終わった段階で取った方がいい

のかという意見も聞いていたんです。事務的にどちらがやりやすいん

だということで、そういった意味では、２案の方で、常任委員会が全

部終了した段階での休会にするのか、それらで１７日に議会運営委員

会を入れてもらったというかたちになって、委員さんから、もう１日

空けてもいいのではないのかなという意見をいただいた中で、局長の

方でできればそうしていただいたらという意見だったと思いますので。 

 

 第２案につきましても、議会運営委員会が終了しまして１日休会と

いうかたちに設定させていただいておりますので、これが月曜日にな

れば同じように１日ずらしていただくということになりますので、事

務局としては同じ案が１日、同じようにずれていくという解釈をして

おりますので、設定案については変わってないという考え方でござい

ますので、議会運営委員会が仮に２０日ということで決まりましたら、

２１日本会議最終日ということではなしに、１日ずらしていただいた

分については休会についてもずれるという事で、考え方については同

じでございますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 

 事務局言うのは分かる。だから、最初からそういう日程で出しても

支障なかったのと違うかと、第２案を出す時に。１６日おいておいて、

議運を２０日にして本会議を２２日というかたちで、今されている案

で別に出してもよかったんでは。逆にいったら、この第２案でも事務

局としてはできるという事で、第２案出している訳だな。 
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事務局長 
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 そうです。 

 

 事務局としては第２案でできるという状態で出しているけど、議員

からはもうちょっと余裕を持たそうというのが、みんなの意見だな。 

 

 委員長としての振り方としたらそうなんですが。その意見に嶋田委

員が意見をいただいて、事務局も出来ればということでしたので、諮

らせてもらっているということで。 

 

 大した事ではないので、どちらでも結構です。 

 

 そうしましたら、そのように決定させてもらってよろしいですか。 

 そうしましたら、ご意見をいただきました２案の修正案ということ

で、１７日を休会、２０日を議会運営委員会、午前９時から、２１日

を休会、最終日が２２日という事で、会期としては１７日間というこ

とで、このように決定させていただきたいと思いますが、ご異議ござ

いませんか。 

 

 （ 異議なし ） 

 

 このように決定させていただきます。日程につきましては、５月の

臨時会もありますが、議会運営委員会できちっと確定させていただく

と。一応日程の調整ということ、議会だよりに掲載するために、今日

開かせていただきました。 

 本日予定しておりました議会運営委員会は以上なんですが、皆さん

のご案内にはその他という項目を設けておらず、誠に申し訳なんです

が、お手元に配布させてもらっております民生児童委員協議会から３

月２８日に受付させてもらっていますので、このようなお願いという

のですか、研修会のお願いというものが参っております。正副委員長、

また、正副議長とも相談させていただいております。なかなか内容的
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にどうなのか、ちょっと掴み切れていないところもありますが、その

点について協議していただきたいと思いまして、是非ともお願いした

いと思います。事務局長から補則説明がありましたらお願いします。 

 

 ２８日に民生児童委員協議会の川口会長から、民生児童委員協議会

として、いわゆる福祉行政などのいろんな福祉行政に携わってもらっ

ている中で、私たちの考え、思い等について、どこへ持っていたらい

いのか、その辺についてよく分からないというお話もございましたの

で、今回議会の方で、研修会を設けさせていただく中で、議会の中の

事についても勉強させていただきたいという事で、研修内容について

は議会の福祉行政への取組みと執行等についてという事で掲げていた

だいておりますが、前回、婦人会さんが研修された時に、議会の中味、

どういう審議をして、どういう風に進んでいくか、その組織体系等に

ついても分からないということがございましたので、議会としてそう

いうお話をさせていただいたらよろしいんですかという事で、会長に

は確認をさせていただいておりますが、そういうものも含めまして、

できれば議員さんも一緒に出席してもらったら、その中で私たちの考

えている事も理解してもらえるのではないかということで、日程等に

ついては議会さんにお任せさせていただくということで２時間ぐらい、

こういう事で実施をしたいということでよろしくお願いしたいという

事をお聞きいたしております。研修内容については、今申し上げまし

たように進めさせていただくということでよろしいでしょうかと、会

長にはご了解をいただいておりますが、これから日程の調整とか、内

容についてはもう少し、どの辺まで説明させていただいたらいいのか

という事については、今後日程調整をする中で調整させていただきた

いと思っておりますが、民生児童委員協議会として２０名ぐらい参加

させていただいて議会のことについて勉強したいということで、今回

の研修のご案内をいただいたという事でございますので、ご協議の方

よろしくお願いしたいと思います。 
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 この文章を見る限り、分かり難い部分もありますので、どういう状

況でしたかということで、局長から説明をしていただきました。 

 このことについて、議員皆さんのご意見をお伺いいたしたいと思い

ます。何かございませんか。議長何かございませんか。 

 

 今、局長がおっしゃったように、婦人会の研修がありましたね。あ

れと同じような感じぐらいでしか、説明してもらえないと思う。それ

でよかったら、結構だと思いますが。 

 

 前回は、議員は自由参加ということでさせていただいたと思うので

すが、そういうかたちでさせてもらうという事でどうでしょう。議会

運営委員会としてはそれをもうちょっと練ってもらうという事で、参

加はあくまでも議長もおっしゃっているように、前回と同じように自

由参加。だから日程も、議長の日程と事務局の方で調整してもらって、

全員参加はしないが、案内だけはするというようなかたちで纏めさせ

てもらってよろしいですか。 

 

 （ 異議なし ） 

 

 そうしましたら、進めてもらうように議会運営委員会としては議長、

事務局にお願いしておきます。 

 

 いつ頃分かりますか。 

 

 日程ですか。議長どうですか。 

 

 日程については議会さんにお任せするという事でございますが、相

手さんもこの日でどうですかということで確認する必要もございます

ので、今すぐにこの日ということでご案内を差し上げるのは難しいか

なと思っています。できるだけ早く調整させていただいて、ご案内さ
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委員長 

 

 

 

せていただきますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 

 そうしましたら、お任せするという事で参加できる人はできるだけ

参加していただきたいと思います。終わっておきたいと思います。 

 それではこれをもって、本日の議会運営委員会を閉会とさせていた

だきます。ごくろうさまでした。     （午前９時１４分 閉会） 

 


